



„Art On Snow“ und „Snow Jazz“ Die Gasteiner Kultur-Veranstaltungen im Winter

Gastein ist ein äußerst kunst- und kulturraffines Tal. Auch im Winter finden hier hochkarätige Veranstaltungen statt und das sogar unter freiem Himmel, mitten im Schnee. Beim Art On Snow Festival zeigen Künstler ihre Arbeiten aus Eis und Schnee auf den Bergen und in den Orten. Und beim Snow Jazz Festival spielen Jazzmusiker nicht nur in Konzerträumen, sondern ebenfalls open air – auf den Skihütten.

Skulpturen auf den Bergen – 2018 zum Thema „Ski-WM 1958“

Schnee, Eis, Pickel und Schaufel sind die Grundzutaten beim größten Kunstfestival der Alpen: Die Art on Snow Gastein findet vom 27. Januar bis zum 2. Februar 2018 statt. Das Motto in diesem Winter lautet „Zeitreise zur Ski-WM 1958“, die damals am Graukogel, Gasteins Hausberg, stattgefunden hat. Am Rande der Skipisten, an den Bergstationen und in den Orten Gasteins sind dann wieder zahlreiche Kunstwerke zu bewundern. Eisblöcke werden vor und während des Festivals live vor den Augen der Besucher in mühevoller Arbeit mit Meißel und Schnitzwerkzeug in feine, durchsichtige Skulpturen von Skifahrern und WM-Symbolen verwandelt, die im Sonnenlicht glitzern. Dem dicht zusammengepressten Schnee wird mit der Kettensäge zu Leibe gerückt, um amorphe Formen und ebenfalls WM-Motive aus den späten 1950ern aus dem Schnee zu fräsen. Am Stubnerkogel entsteht sogar eine ganze Schneekapelle und im Angertal eine große, begehbare Schneeburg für Kinder.

Kunst in Leuchtkästen

In Bad Hofgastein und in Bad Gastein finden die traditionellen „Glow in the Dark“-Fotoausstellungen statt, bei denen Fotografen ihre Arbeiten in Leuchtkästen ausstellen – die natürlich besonders schön in den dunklen Abendstunden wirken. Zusatzprogramm der Art On Snow: In den teilnehmenden Hotels finden spezielle Mal- und Foto-Workshops statt. Hier können die Teilnehmer ihrer künstlerischen Ader freien Lauf lassen und sich bei den Künstlern, die die Workshops leiten, Insider-Tipps holen. Für die Workshops können sich Interessierte direkt in den Hotels anmelden.

Dixie, Blues und Cool Jazz auf den Skihütten

Im März, wenn es wärmer wird und man auf den Sonnenterrassen der Skihütten sitzen kann, ist das Skifahren besonders schön. In Gastein bekommt so ein wunderschöner Skitag zusätzlich eine ganz besondere Note. Denn während des Snow Jazz Festivals treten die Musiker und ihre Bands nicht nur abends im Jazzclub Sägewerk in Dorfgastein und in verschiedenen Hotels auf. Jeden Tag spielt mindestens eine der Kombos auch auf einer Skihütte. Bei schönem Wetter natürlich unter freiem Himmel auf der Sonnenterrasse. Diese Skihütten-Jam-Sessions sind übrigens für alle Skifahrer und Hüttenbesucher kostenlos. Eintritt muss man nur am Abend für die großen Konzerte bezahlen. Das Snow Jazz Gastein findet vom 9. bis 18. März 2018 statt.

Die Festivalpässe gelten für mehrere Gigs

Der Snow Jazz Gastein Festivalpass für alle Konzerte kostet 130 Euro, ein Wochenendpass für drei Konzerte 54 Euro, und für vier Konzerte 64 Euro. Karten für einzelne Konzerte und die Festivalpässe für mehrere Konzerte gibt es online unter www.jazz-im-saegewerk.org oder an der Abendkasse.

Weitere Informationen unter www.jazzgastein.com.

Pressekontakt:

Stephanie Gschwandtner
Gasteinertal Tourismus GmbH
T: +43 (0) 6432 3393-113
presse@gastein.com
www.presse.gastein.com